

Heute ist Tag des offenen Denkmals

Weilburg (HPS). Unter dem Motto „Wohnen im Baudenkmal“ steht der heutige Tag des offenen Denkmals. Die Bürgerinitiative „Alt-Weilburg“ und der „Geschichtsverein Weilburg“ laden in das lebendige Denkmal Prinzessenbau des Weilburger Schlosses ein. Der Prinzessenbau beheimatet im Wesentlichen das Weilburger Schlosshotel, im Dachgeschoss befindet sich jetzt das Archiv des Geschichtsvereins.

Die Bürgerinitiative „Alt-Weilburg“ präsentiert gemeinsam mit dem Weilburger Schlosshotel das Hotel und eine Ausstellung von Dokumenten aus der Geschichte des Prinzessenbaus. Der Geschichtsverein öffnet sein Archiv, das nunmehr vom Jonasengässchen in den Prinzessenbau (Räume des früheren

Stadtarchivs) umgezogen ist.

Ab 11 Uhr erfolgt heute die Präsentation des Schlosshotels, die Eröffnung des Archivs des Geschichtsvereins findet dann um 12 Uhr statt. Die interessierte Bevölkerung ist zu beiden Veranstaltungen herzlichst eingeladen. Die Besichtigungsmöglichkeiten für das Schlosshotel bestehen bis 17 Uhr.

Die Schlosshotel-Gastronomie lädt ebenfalls herzlich zum Verweilen und Genießen im Restaurant des Schlosshotels ein.

Auch der Kubacher Höhlenverein beteiligt sich am diesjährigen Tag des offenen Denkmals und präsentiert die eindrucksvolle Kubacher Kristalhöhle sowie das Höhlenmuseum in der Zeit von 10 bis 17 Uhr.